

SER Curaçao à la tête de l'AICESIS :  
Nouveaux Horizons pour 2023-2025

Willemstad, le 10 novembre 2023 - Le Conseil Économique et Social (SER) de Curaçao a pris la présidence de l'Association Internationale des Conseils Économiques et Sociaux et Institutions Similaires (AICESIS) à partir du 1er novembre 2023. Cet événement marque un tournant significatif pour le dialogue économique et social mondial. Le mandat, qui se prolongera jusqu'au 31 octobre 2025, constitue une étape cruciale pour le SER et une avancée majeure pour la région de l'Amérique latine et des Caraïbes.

Cette transition vers un rôle de leadership, conforme à l'article 8(1) de la Charte de l'AICESIS, reflète le caractère rotatif de cette fonction clé à travers différentes régions géographiques, conformément à l'article 7(3). L'élévation du CES de Curaçao à la présidence, confirmée lors de l'Assemblée Générale de l'AICESIS à Moscou le 1er novembre 2023, atteste de la confiance et du respect accordés au CES par les membres de l'association.

En entamant sa présidence, SER Curaçao a présenté une ambitieuse "Feuille de Route Présidentielle" visant à promouvoir une prospérité large et inclusive. Cette stratégie progressiste s'aligne étroitement sur les Objectifs de Développement Durable des Nations Unies (ONU), mettant en avant la nécessité d'une approche sur mesure et décentralisée. Cette stratégie tient compte des défis et opportunités spécifiques aux quatre régions géographiques de l'AICESIS.

Un plan visuel détaillé de cette feuille de route a été exposé devant l'Assemblée Générale et le Conseil d'Administration de l'AICESIS, précisant de manière exhaustive les objectifs stratégiques et les plans d'action pour les deux prochaines années. Par cette initiative, le CES de Curaçao réitère son engagement en faveur de l'amélioration du dialogue mondial, de la consultation et du renforcement de la démocratie participative.

De plus, en sa qualité de président, SER Curaçao agira en tant que porte-parole unifié sur les scènes internationales, y compris l'Organisation Internationale du Travail (OIT) et le Conseil Économique et Social des Nations Unies (ECOSOC). Dans ce cadre, il veillera à ce que les perspectives et les contributions des membres de l'AICESIS soient pleinement représentées dans les débats mondiaux.

Cette nomination confirme l'engagement de SER Curaçao en faveur de la promotion de la prospérité mondiale et du développement socio-économique, tout en respectant les principes fondamentaux des Nations Unies et les normes du travail internationalement reconnues de l'OIT. Pour consulter l'intégralité du discours d'acceptation, veuillez cliquer [ici](#).